

Buka Kobe Cup Ke-8, Dandim Temanggung Tekankan Sportivitas

Agung widodo - TEMANGGUNG.JARNAS.CO.ID

Jan 22, 2025 - 10:52



[TEMANGGUNG](#) - Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., resmi membuka Konservasi Bersenyum (Kobe) Cup ke-8 Basket untuk tingkat pelajar SMA/SMK se-Kabupaten Temanggung, yang dilaksanakan pada Rabu, 22 Januari 2025, di Gor Bambu Runcing, Kabupaten Temanggung.

Image not found or type unknown



Turnamen yang diikuti oleh 22 tim basket ini diselenggarakan oleh mahasiswa asal Temanggung yang kini kuliah di Universitas Negeri Semarang (Unnes). Dalam sambutannya, Letkol Inf Sriyono memberikan apresiasi tinggi atas inisiatif yang dilakukan oleh mahasiswa Unnes tersebut. Ia mengungkapkan kebanggaannya terhadap putra-putri Temanggung yang telah menggerakkan kegiatan ini dan berharap agar ajang serupa dapat terus diadakan setiap tahunnya untuk mempererat rasa persatuan dan kesatuan.

"Dengan mengucapkan Bismillah dan pemukulan gong sebanyak lima kali Kobe Cup ke 8 turnamen Basket untuk tingkat pelajar SMA/SMK se-Kabupaten secara resmi saya buka", ungkap Dandim Temanggung secara resmi membuka turnamen tersebut.

Menurut beliau Dengan adanya kegiatan seperti ini, kita bisa melihat semangat juang dan kerja keras anak-anak Temanggung, dan harapannya, turnamen ini bisa menjadi wadah untuk mengasah bakat serta mencetak atlet berprestasi," ujar Dandim.

Image not found or type unknown



Letkol Inf Sriyono juga menekankan pentingnya sportivitas dalam setiap pertandingan dan berharap para peserta dapat menunjukkan kemampuan terbaik mereka melalui latihan dan persiapan yang serius. "Jaga sportivitas baik dilapangan maupun diluar lapangan, Semoga ajang ini menjadi batu loncatan bagi para atlet muda Temanggung untuk mengukir prestasi lebih tinggi, baik di tingkat regional, nasional, maupun internasional," tambahnya.

Dandim juga mengingatkan bahwa kompetisi ini bukan hanya sekadar ajang untuk meraih kemenangan, tetapi juga untuk mengasah mental dan karakter sebagai atlet sejati. "Kepada wasit dan panitia, saya berharap agar kalian dapat menjalankan tugas dengan adil dan profesional, untuk menciptakan kompetisi yang berkualitas," tegasnya.

Turut hadir dalam acara tersebut Ketua KONI Temanggung, Tomy Eko Kartika, Wakapolsek Temanggung IPTU Muh Kofin, Kabid pora Temanggung Ruri Handayani, SP. MM., serta Ketua Harian Perbasi Temanggung Karma Budiman, S.Pd., M.M., Pd.